



\カメラスポット/



9/30



9/17



おいしい長崎和牛に大喜び
長崎県産の牛肉や水産物を学校給食に活用する事業の一環として、市内の小中学校で長崎県産の食材を使用した給食を実施しました。この日は、市内の6小学校で、長崎和牛のサイコロステーキを提供。待ちきれない様子の子どもたちは、おいしそうに笑顔でステーキを頬張っていました。



交通事故の怖さを実感

自転車を運転するときのマナーや注意点などを学んでもらおうと、「**自転車安全利用講習会**」を大村城南高校の生徒を対象に開催しました。講習会では、プロのスタンディマンが、自転車事故を再現するスケアードストレート方式で実施。生徒たちは、目の前での事故の再現を食い入るように見つめ、安全運転の大切さを実感していました。

長崎県産の牛肉や水産物を学校給食に活用する事業の一環として、市内の小中学校で**長崎県産の食材を使用した給食**を実施しました。この日は、市内の6小学校で、長崎和牛のサイコロステーキを提供。待ちきれない様子の子どもたちは、おいしそうに笑顔でステーキを頬張っていました。



おいしい長崎和牛に大喜び



おおむら\ニュース/



10/9

国道34号マスクをつけて要望活動 国道34号等大村市内幹線道路整備促進期成会

国道34号大村諫早拡幅をはじめとする市内幹線道路の整備促進について、財務省、国土交通省、県選出国会議員に対して、要望活動を行いました。緊急輸送や救急搬送など命に関わる重要な路線であることなどを強調し、早期整備を要望しました。あわせて新幹線新大村駅周辺整備事業についても、令和4年度秋ごろの新幹線開業に向けた着実な事業進捗を図るため、来年度予算の確保を強く要望しました。

10/7

アルカディア大村に進出 株式会社電溶工業長崎テクニカルセンター開設

自動車メーカー向けスポット溶接ロボットの製造・販売を行う株式会社電溶工業が、溶接ロボットの開発拠点となる「長崎テクニカルセンター」の開設を前に、市役所を訪問されました。1月に本市との立地協定を締結しており、8日からオフィスパーク大村内にあるアルカディア大村で業務を開始されました。今後、5年間で11人の雇用が計画されています。